

« La médecine, un choix de vie ! »

Tel est le slogan brandi par la sixième promotion sortante de médecine de l'Université Gaston Berger de Saint-Louis.

En effet, comme à l'accoutumée, les activités de fin de promotion sonnent le glas de l'apprentissage théorique des études médicales. La sixième promotion sortante de médecine de l'UGB qui compte à son effectif 35 étudiants de cinq (06) nationalités différentes n'a pas dérogé à la règle.

Afin de mettre au profit de la population toutes les connaissances acquises au cours de leur formation médicale, une pléthore d'activités a été organisée durant la période du 14 Mai 2022 au 4 Septembre 2022.

Le 14 Mai 2022, une cérémonie de lancement des activités à l'Hôtel Keur Dada de Saint Louis fut organisée avec deux conférences tournant principalement au tour du Diabète ; une pathologie très présente dans la ville de Saint-Louis.

Le premier thème portait sur les complications chroniques du Diabète, présenté par le Pr Sidi Mohamed SECK, Néphrologue par ailleurs parrain de la promotion.

Le second thème, Alimentation et Diabète présenté par Monsieur Parfait Ludovic TOGTOGA, Nutritionniste

Le 21 Mai 2022, une première journée Médicale s'est tenue à Hydrobase avec des consultations gratuites, des dons de médicament, un dépistage et une sensibilisation sur le diabète et l'hypertension artérielle.

Dans le souci d'une couverture médicale beaucoup plus large, la sixième promotion sortante de médecine de l'UGB a entrepris une tâche gargantuesque, celle d'organiser une caravane médicale dans la zone Nord.

Cette caravane devait couvrir plusieurs localités de la zone Nord, Méry (20 juin), Thioubalel Lao (21 juin) et Bokhol (22 et 23 juin). Malgré la fatigue, les péripéties, cachet à la main, stéthoscope au cou la 6^{em} PROSMED a tenu à marquer de son empreinte tout au long de cette caravane entre consultations gratuites, dons de médicament, dépistage et sensibilisation sur le diabète et l'hypertension artérielle pour le plus grand plaisir de la population.

Après le Nord, cap sur le Sud avec toujours la même détermination et une volonté irréfragable de venir en aide à la population.

DJIBANAR (09 Aout), NYASSIA (10 Août) et KAFOUNTINE (11 et 12 Août), la caravane Médicale de la zone Sud couvrait ces localités et fut un franc succès.

Dans la même foulée, les 3 et 4 Septembre 2022 les journées médicales de Keur Meissa dans la commune de Malicounda se sont tenues avec des consultations gratuites, des dons de médicaments, un dépistage et une sensibilisation sur le diabète et l'hypertension artérielle.

Au total à travers ces activités, 4117 personnes ont été consultées ; 1414 pour la population pédiatrique et 2703 pour la population adulte.

Notons que la Promotion sortante de médecine a aussi eu à participer à d'autres activités de consultation médicale dont une organisée par la commission sociale des étudiants de l'UGB et une au quartier Corniche de Saint-Louis organisée par le CSA de l'UFR2S M. Ousmane Ndiaye.

La dernière activité phare qui pointe le bout de son nez, reste la cérémonie de remise de parchemins prévu le samedi 10 juin 2023.

